

Hospital de Quillota aumentará de 6 a 10 pabellones cuando se inaugure el Biprovincial

Con grandes expectativas se espera el inicio de operaciones del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, recinto que aumentará siete veces su volumen total en relación al actual Hospital San Martín de Quillota, es decir, de 10 mil metros cuadrados a más de 74 mil, dotando de infraestructura y tecnología de primer nivel al sistema público de salud de las provincias de Petorca y Quillota.

Uno de los servicios que será beneficiado con este crecimiento es Pabellones, aumentando de los actuales 6 quirófanos del Hospital San Martín de Quillota a 9 pabellones de cirugía mayor y a uno de cirugía menor en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca. A esto se suma el aumento de la superficie de cada uno de ellos: 53 metros cuadrados, lo que supera ampliamente, las actuales dependencias con equipamiento tecnológico de punta.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Este salto cualitativo permitirá reforzar la calidad de la atención y la productividad de pabellones, cuando se inicie la puesta en marcha de este servicio en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y con el personal necesario para ello.

Al respecto, Claudio Fernández Molina, Director del Hospital San Martín de Quillota destacó: "Estos nuevos pabellones realmente cumplirán la norma, ya que cada uno de ellos posee más de 53 metros cuadrados, lo cual es considerablemente más grande que lo que tenemos en la actualidad. Esto nos va a llevar a tener una atención con un volumen mayor de prestaciones quirúrgicas, que nos permitan dar respuesta a nuestra lista de espera, a nuestros requerimientos quirúrgicos de Urgencia, y a liberar la disponibilidad de camas", sostuvo el Director, proyectando la actividad en los nuevos pabellones.



La autoridad aclaró que se comenzará gradualmente, la operación con seis de los diez pabellones en el Hospital Biprovincial, pues la implementación de éstos será progresiva hasta llegar, durante el 2022, a tener operativos los 10 quirófanos.

Equipamiento de punta

Al crecimiento en metros cuadrados y número de pabellones se debe sumar el equipamiento tecnológico de última gama que se está implementando en estas dependencias, entre los



Hospital de Quillota aumentará de 6 a 10 pabellones cuando se inaugure el Biprovincial

que cuentan nuevas centrales de gases y climatización, torres de equipos, nuevos arco C, nuevas torres laparoscópicas y de artroscopía, videolaringoscopios, entre otros adelantos que ya han podido conocer en terreno los funcionarios y funcionarias que utilizarán estas dependencias a contar de fines de este año.

En la actualidad, ya se dispone de mesas quirúrgicas y torres de gases operativas, así como los equipos de anestesia y los carros de paro, entre otros equipamientos que forman parte de esta gran inversión en infraestructura que dotará de las condiciones necesarias para dar respuesta a las necesidades de la población, para lo cual actualmente, se está licitando el instrumental quirúrgico.

"Ansiosos de partir para allá"

Luego de su cuarta visita a las nuevas dependencias, el Jefe del Servicio de Pabellones del Hospital San Martín de Quillota, Dr. Pedro Cordero Hodde, manifestó su satisfacción en relación al espacio y equipamiento de los nuevos pabellones del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, pues mejorará la dignidad a la salud pública.

"Es un nivel realmente extraordinario, estimulante, es acogedor, es amplio, tecnológicamente de punta, lo mejor que hay; así es que estamos felices y ansiosos por ocupar estas nuevas dependencias en las que tendremos también un salto en la calidad muy grande, porque la infraestructura y la tecnología imperante así lo dice. Realmente estamos ansiosos de partir para allá", sostuvo el Dr. Pedro Cordero.

Modalidad "espejo"

Cabe destacar que a fines de este año el traslado del Servicio de Pabellones será en la modalidad "espejo", es decir con el personal del Hospital San Martín para abrir 6 de los 10 quirófanos en el nuevo recinto, y mantener, en paralelo, operativo el Servicio en el Hospital antiguo mientras se materializa el traslado.

La segunda etapa está prevista para el año 2022, con la llegada de refuerzos adicionales en recursos humanos, para la operatividad plena de los 10 nuevos pabellones en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

y tú, ¿qué opinas?